
Al Presidente del Consiglio Comunale
del Comune di Cuneo
Dott. Antonino Pittari

OGGETTO: Interpellanza a risposta orale su “Futuro degli spazi del Nuvolari”

Il sottoscritto consigliere Aniello FIERRO, Capogruppo del Gruppo “Cuneo per i Beni Comuni”,

Premesso che

Come appreso dagli organi di stampa, il 10 dicembre scorso è stata emessa una sentenza di
fallimento della Zabum Uno’, società che gestiva tra le proprie attività anche gli spazi del
Nuvolari, storico luogo del panorama musicale e culturale cittadino, con una concessione in
scadenza nel 2020.

Considerato che

Al di là del caso sopracitato, il problema degli spazi in città destinati alla cultura merita una
discussione profonda (Monviso, Toselli, Teatro Gil Ex Kerosene, musei..), coinvolgendo tutti gli
attori presenti sul territorio comunale e non.

Interpella il Sindaco e l’Assessore competente per chiedere quanto segue:

1) Il futuro dell’area del Nuvolari

2) Se l’Amministrazione Comunale intende finalmente avviare una progettazione sulle
strutture cittadine da destinare alla cultura.

Con preghiera di risposta nel prossimo Consiglio Comunale.

Porgo Cordiali Saluti

Cuneo, 20 Gennaio 2019

Il Consigliere
(Aniello FIERRO)

D CUNEO
PROT N

2
(J,

PROTOCOLLO GENERALE I


